



LE MONDE D'APRES

Paraît qu'il devait être plus beau que « le monde d'avant »...
Mais :

Pétanque au paradis...



Le monde d'après sera le même mais en pire.

Le pire étant qu'on sera prié de le trouver mieux.





AGIR

*N'en rajoutons pas avec les guerres,
Hélas, il y en a toujours eu...*

Alors quoi ?



Le monde va de travers ?

Ne baissons pas les bras !!!

Interrogeons-nous :

Que pouvons nous faire qui est en notre pouvoir pour qu'il marche plus gentiment ?



Souvenons-nous que nous sommes **nombreux** sur cette planète qui n'est **pas inépuisable**.
Qu'avons-nous changé dans nos habitudes qui pourraient être néfastes pour la vie végétale, animale, ...et égoïstement pour la nôtre et celle de nos descendants ?

